

Exitoso diálogo germano-latinoamericano de jóvenes en el Club de Periodistas de México

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 29 de Julio de 2011 10:54

{vozstart}

Exitoso diálogo germano-latinoamericano de jóvenes

en el Club de Periodistas de México

J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

En el marco de la magnífica sala Renato Leduc del histórico inmueble del Club de Periodistas de México, A.C., se llevó a cabo el encuentro de periodistas

Diálogo de Medios: Voces Jóvenes

, organizado y patrocinado por la empresa de medios germana Deutsche Welle, del 13 al 15 de julio pasado, evento en el que participaron jóvenes periodistas de Alemania, México, Costa Rica, Nicaragua, Perú y Colombia, mismos que intercambiaron ideas, conceptos y experiencias profesionales a través de diversas mesas de trabajo, paneles y algunas prácticas de campo.

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 29 de Julio de 2011 10:54



El señor Guido Westerwelle, captado durante su intervención ante a los jóvenes periodistas latinos y germanos en el Club de

Periodistas de México.

La organizadora

La Deutsche Welle (**La onda alemana** en castellano), empresa con sedes en Berlín y Bonn, es auspiciada por el Estado alemán, como se sabe, se especializa en medios electrónicos (originalmente sólo radiodifusión desde 1953) y ha desarrollado una gran estructura internacional dentro de la que se ubica la división DW-Akademie, un centro internacional para el desarrollo de medios, asesoría y capacitación periodística que trabaja de manera incansable en gran parte del mundo. Y fue precisamente la DW-Akademie la organizadora del este exitoso diálogo de medios, apoyada por la directiva del Club de Periodistas de México, A.C., entidad plural que fue la sede oficial.

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 29 de Julio de 2011 10:54



La señora Celeste Sáenz de Miera, en su carácter de secretaria general del CPM, da la bienvenida al ministro alemán del Exterior.

El encuentro

Durante los tres días que duró **Voces Jóvenes**, los participantes desarrollaron verdaderos trabajos dentro de los campos periodístico y de la comunicación, en los que se trataron a fondo cuestiones a saber: Cómo es el periodismo joven en Alemania y en América Latina, diferencias y coincidencias, ¿Cuáles son las temáticas de mayor interés entre los jóvenes? Retos y posibilidades mediáticas en ambos mundos, entre otros, los cuales incluyeron una visita directa

a las instalaciones de la UNAM en su sede o
mpus
de Ciudad Universitaria.

ca



Directivos del Club de Periodistas de México,
dando la bienvenida al director general de la Deutsche Welle, señor Eric Bettermann.

Los diversos jóvenes asistentes, tanto alemanes como latinoamericanos, desde un principio se integraron magníficamente al diálogo y fueron desarrollando su trabajo en medio de un ambiente de cordialidad y verdadero interés, bajo la dirección de los organizadores y coordinadores germanos y germanas, destacándose el trabajo, entre otros, de Petra Berner, directora del Departamento de Latinoamérica de la DW-Akademie; de Elena Ern y Oliver Pieper, quienes lograron alcanzar los objetivos principales del encuentro de periodistas jóvenes al integrarlos bajo diversos ejercicios, técnicas y prácticas que han sido de gran utilidad profesional para los participantes.

Exitoso diálogo germano-latinoamericano de jóvenes en el Club de Periodistas de México

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ
Viernes, 29 de Julio de 2011 10:54



El ministro del exterior, Exmo. Sr. Guido Westerwelle, acompañado los ejecutivos del Club de Periodistas de México A.C.: Lic. Mouris Salloum, Mario Méndez Acosta y Celeste Sáenz de Miera.

Entrevistados de manera breve, cada uno de los asistentes al diálogo de periodismo Latinoamérica-Alemania, manifestaron sus buenas impresiones, el gran aprovechamiento que lograron en el intercambio, el enriquecimiento de su bagaje profesional y las nuevas y positivas conexiones que hicieron con sus similares de Alemania, país que en el terreno periodístico siempre ha destacado por su calidad y su vanguardismo.

Exitoso diálogo germano-latinoamericano de jóvenes en el Club de Periodistas de México

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

Viernes, 29 de Julio de 2011 10:54



Exitoso diálogo germano-latinoamericano de jóvenes en el Club de Periodistas de México

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

Viernes, 29 de Julio de 2011 10:54



Exitoso diálogo germano-latinoamericano de jóvenes en el Club de Periodistas de México

Escrito por J. ALBERTO ESPINOSA RUIZ

Viernes, 29 de Julio de 2011 10:54



El diálogo germano-latinoamericano de jóvenes en el Club de Periodistas de México, A.C. fue un éxito. Los jóvenes de Alemania y América Latina se reunieron para discutir temas de actualidad y libertad de expresión. El evento fue organizado por el Club de Periodistas de México, A.C. y contó con la participación de expertos en el tema.